

Candidatura que presenta Carlos Alberto Martínez Hernández para el puesto de VOCAL de la RedHD

Soy Carlos Alberto Martínez Hernández, miembro de la RedHD. Mi formación académica se resume de la siguiente forma: estudié la licenciatura en Bibliotecología, así como la maestría en Historia en la Facultad de Filosofía y Letras, Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). En el 2018, realicé un Máster de Humanidades Digitales en la Universidad Nacional de Educación a Distancia de España. Actualmente soy doctorante en el posgrado de Bibliotecología y Estudios de la Información en la UNAM. También he participado en diferentes congresos de Bibliotecología y Humanidades Digitales; además coordiné un par de libros relacionados a esta temática. En este sentido, tengo el gusto de dirigirme a usted con el fin de presentarle mi candidatura para poder participar en el actual proceso de selección para Vocal de la Red.

Propuesta de trabajo.

Considero que la RedHD se consolida notablemente en México y en América Latina, esto ha llevado a realizar tareas más complejas dentro de ésta, y que requieren atender con mayor puntualidad. Por ello, como Vocal, además de comprometerme a realizar las actividades mencionadas en la convocatoria, también puedo contribuir a las siguientes tareas:

1. Cooperar en la construcción de espacios para la divulgación de las Humanidades Digitales en México y en América Latina
2. Contribuir en la difusión de las actividades de la RedHD
3. Desde mi ámbito laboral y académico, promoveré las tareas de la RedHD en sistemas de bibliotecas universitarias.
4. Coadyuvar en la organización de los encuentros de Humanistas Digitales
5. Apoyar en las actividades que el comité ejecutivo de la RedHD solicite en mi calidad de afiliado.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'CARLOS', with a large, stylized initial 'C' on the left and a horizontal line crossing through the name.

Carlos Alberto Martínez Hernández